



どうぐみだより 2023年度1月号

社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園

新年明けましておめでとうございます。年末年始の休みも終わり、子どもたちの元気な姿がまた保育園に戻ってきました。休み中の楽しかったことを皆で聞き合ったり、絵に描いたり、この時期ならではの遊びを存分に楽しんでいきたいと思えます。年長児としては残り3カ月の保育園生活。より子どもたちの思い出に残るようなことを考え、工夫し保育に取り入れ、子どもたちが笑顔いっぱい、楽しい声がたくさん聞こえるようにしていきたいと思っています。



おおそうじ

連休前に子どもたちと部屋の大掃除をしました。自分のロッカーや下駄箱、椅子や玩具の棚など細かい所まで気付き、雑巾掛けをしました。自ら掃除をすることで清潔な環境で過ごす大切さや玩具を大事に使う大切さをもう一度確認することができました。また、「部屋が綺麗になって気持ちよくなった」と気付く姿も見られました。

生麦小学校秋祭り

生麦小学校から、秋祭りに来てください。と招待されたそう組は前日から、ワクワクドキドキする様子が見られました。たくさんのお店があり、1年生のお兄さんお姉さんと一緒にまわって、ゲームをしたり、プレゼントを貰ったり楽しい時間を過ごしました。貰ったプレゼントを喜んで、友だち同士で見せ合ったり、話し合ったりしながら会話も盛り上がっていました。小学生との交流を通して小学校への憧れや期待が持てた子どもたちでした。

クリスマス制作 🎄

折り紙遊びでツリーを作っていた子に、画用紙を渡してみるとサンタさんやお家なども作って、みるみるうちに素敵なクリスマス制作ができました。その様子を見ていた沢山の友だちが「私もつくりたい！」とツリーやサンタを作り始めていました。自分なりに考えたり、工夫したりとっても素敵なクリスマスツリーが出来ました。リース作りは芋掘りで採れた芋づるを巻いてリースを作りました。まつぼっくりにどんぐりにクリスマスカラーのリボンにカラフルボンボンなどの素材を使い、世界に1つしかないクリスマスリースが出来ました。まつぼっくりやどんぐりを見て、「バス遠足で拾ったまつぼっくりだあ！」「散歩で集めたどんぐりだね。」と思い出話をしながら楽しんで取り組んでいました。自分たちで集めた自然物に触れながら、素敵な手づくりリースができ、友達同士で喜んでいる姿が印象的でした。

☆お知らせ☆

・1月27日(土)にクラス懇談会を予定しています。詳細は、お手紙で配布します。保育園最後の懇談会になりますので、ご参加ください。